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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM DEZ DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos dez dias do mês de março de dois e vinte e cinco, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo Vereador Patrick José 

Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na 

chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos os edis. Havendo 

número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura da ata da 5ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, 

a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse 

a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 294/2025, do Deputado Tadeu Leite, 

para o lançamento da 21ª edição do Parlamento Jovem de Minas, dia 21/03/2025, às 

10h, no Auditório José Alencar Gomes da Silva – ALMG. Oficio 10/2025, da Secretaria 

Municipal de Assistência Social, solicitando o agendamento de reunião com os 

Vereadores. Oficio 106/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

7/2025 do Vereador Luiz Antônio. Oficio 107/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 8/2025 do Vereador Luiz Antônio. Oficio 108/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 10/2025 do Vereador Patrick José. 

Oficio 109/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 12/2025 da 

Vereadora Ana Vitória. Oficio 110/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 13/2025 dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio. Oficio 111/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 15/2025 dos Vereadores Cor Jesus 

e Luiz Antônio. Oficio 112/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 17/2025 do Vereador Patrick. Indicações 148 e 149/2025, da Vereadora 

Ana Vitória. Indicação 144, 145 e 150/2025, do Vereador Antônio. Representação 26 e 

27/2025 e Indicação 147/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicação 141, 142, 143 e 

146/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Indicação 151/2025 e Representação 40/2025, 

do Vereador Patrick. Requerimento 24/2025, das Comissões de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude, de Participação Popular e de Direitos Humanos, 

do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
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O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: Indicação 148/2025, da Vereadora 

Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza de córrego no 

Bairro Córrego da Brígida. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 149/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de limpeza, capina e reparos em área do parquinho e quadra do Bairro 

Acampamento. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

144/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

manutenção na UBS do Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 145/2025, do Vereador Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de melhorias em muro para oferecer maior segurança 

em escola municipal do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 150/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de extensão do Proerd. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 26/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a 

ser encaminhada ao Deputado Federal Nikolas Ferreira, solicitando a indicação de 

emenda parlamentar para construção de quadra na comunidade dos Moreiras. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 27/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, a ser encaminhada ao Deputado Federal Diego Andrade, 

solicitando a indicação de emenda parlamentar para construção de quadra na 

comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 147/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de repasse financeiro e logístico para realização da Festa Cultural de São 

José dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 141/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de melhorias na Vila Marcelino, na comunidade do Corte de Pedra. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 142/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

pavimentação asfáltica em rua no distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 143/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder 
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Executivo a necessidade de estudo e adesão a projeto para pavimentação das ruas e 

estradas do município, com tecnologias sustentáveis e de maior durabilidade. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 146/2025, do Vereador 

Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de pavimentação de ruas 

do Bairro Cruzeiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 151/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estrada na comunidade do Bom Jardim. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 40/2025, do 

Vereador Patrick, solicitando à empresa responsável pelo loteamento Mirante da Serra 

a limpeza de lotes. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Requerimento 24/2025, das Comissões de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, 

Turismo e Juventude, de Participação Popular e de Direitos Humanos, do Idoso, 

de Combate à Fome e à Pobreza, solicitando a realização de audiência pública para 

discutir o tema “Cargos de AEE no município de Carandaí”. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, 

o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte horas e vinte e cinco minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos 

Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 10 de março de 2025.
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